

Medienmitteilung – Zürich, 14. Mai 2023

CYCLE WEEK – DAS NATIONALE VELOFESTIVAL

2000 TEILNEHMENDE AN DER VELO-UNI – 80'000 BESUCHERINNEN UND BESUCHER AM FESTIVAL

Die CYCLE WEEK, das Grossereignis der Velo-Schweiz, ist heute Abend zu einem glücklichen Ende gekommen. Vom 11. bis 14. Mai trafen sich 80'000 Besuchende und Passanten zum grössten Mitmach-Velo-Festival des Landes und erlebten die ganze Welt des Velos in der Europaallee und in der Brunau. Trotz des wechselhaften Frühlingswetters ziehen die Veranstalter und die Aussteller eine positive Bilanz.

Konzept «Messe der Zukunft» hat Bewährungsprobe bestanden

Die dritte Ausgabe des nationalen Velofestivals CYCLE WEEK bildete die Vielseitigkeit des Velos in all seinen Facetten ab. OK-Präsident Erwin Flury sagt: «Ich freue mich riesig, dass sich so viele Menschen aktiv mit dem Thema Velo auseinandergesetzt haben. Ich sah bei den Besucherinnen und Besuchern nur strahlende Gesichter.» Neu waren die Angebote klar definiert: Im Dreieck Europaallee-Lagerstrasse-Kasernenstrasse kamen die Aussteller zu den Menschen, zu Fans, Neugierigen, Besucherinnen und Passanten. In der Brunau besuchten die Velofahrerinnen und Velofahrer aktiv die Velo-Uni, suchten Wissen, Unterhaltung und Tests.

Velofans hervorragend bedient

Die CYCLE WEEK EXPO stellte wichtige Brands des Schweizer Velomarkts aus. Aussteller und Tourismusdestinationen präsentieren ihre Innovationen, ihre Produkte und Dienstleistungen für Sport, Freizeit und Alltag. Ihre Mountainbikes, Gravelbikes, Rennräder und E-Bikes, ihre Kindervelos, City- und Cargobikes sowie Accessoires, Zubehör und Velo-Reisen. 110 Aussteller mit 250 Marken zeigten neue Trends und Entwicklungen. 550 Testbikes standen zum Probefahren zur Verfügung. Bernard Winterhalter, CEO Rose Bikes, sagt stellvertretend für viele andere Aussteller: «Wir sind das dritte Mal dabei. Für uns sind die Teststrecken für Probefahrten hier genial. Mit den Bestellungen im Nachgang sind wir immer sehr zufrieden.»

Politischer Support

Die Stadträtinnen Karin Rykart (Sicherheitsdepartement) und Simone Brander (Tiefbaudepartement) besuchten den Stand der Stadt Zürich an der CYCLE WEEK und diskutieren, wie die Sicherheit der Velofahrenden erhöht werden kann. Regierungspräsident Mario Fehr fuhr mit Radsportlegenden auf Velos von 1923 von Winterthur nach Zürich, um die Kampagne für die Rad-WM 2023 in Zürich einzuläuten.

Sportliche Highlights

Auf dem Europaplatz und dem Gustav-Gull-Platz zeigten die internationalen BMX-Flatland-Athleten, Breakdancer und der zweifache Guinness-Weltrekordhalter und Trial-Mountainbiker Tom Oehler ihre Tricks. Im Jumpsport Sihlcity wurde der internationale ZÜRIDIKT CONTEST ausgetragen mit Frauenbeteiligung und Lokalmatador Lucas Huppert, der sich leider an der Schulter verletzte.

Die Rangliste der Männer im Dirt Jump: 1. Platz - Jake Atkinson (UK), 2. Platz - Nuno Barroso (POR), 3. Platz - Nick Schubarth (DE)

Die Rangliste der Frauen im Dirt Jump: 1. Platz - Patricia Druwen (DE), 2. Platz - Alma Wiggberg (SWE) 3. Platz - Kathi Kuypers (DE)

Die Rangliste des BMX-Flatland-Contests: 1. Platz - Joris Bretagnolles (FR), 2. Platz - Lee Musselwhite (UK), 3. Platz - Gonzalo Bellanti (ARG)



Viele neu eingeschriebene «Studis» in der Velo-Uni

Im CYCLE WEEK CAMPUS in der Brunau am Fusse des Uetlibergs passierte ganz vieles gleichzeitig: An den 150 Workshops der Velo-Uni nahmen über 2000 Studentinnen und Studenten teil! Ein neuer Rekord. Die Workshops umfassten Fahrtechnikkurse, Referate und Reisereportagen. Für versierte Fahrer stand ein Testgelände zur Verfügung und im Transa Basecamp, in der Chillout and Grill Area, diskutierten und feierten Velofreundinnen und Bike-Enthusiasten in Lagerfeueratmosphäre.

Alles für die Familien

Jeden Tag war Familientag mit vielen Attraktionen wie Laufradparcours für die Kleinen, Hindernisparcours und Pumptrack, Trackstand, Slow Race und Handbike- und Tandem-Simulatoren für die Grösseren. Nach einem reichhaltigen Angebot an Street Food testeten Kind und Kegel ihre Strassentauglichkeit beim Safety Parcours. Am Sonntag bekamen 105 strahlende Kinder ein Velo geschenkt.

CYCLE WEEK – das nationale Velofestival

Zürich | 11.-14. Mai 2023

[Cycleweek.ch](https://cycleweek.ch/) ((<https://cycleweek.ch/>))

info@cycleweek.ch ((<mailto:info@cycleweek.ch>))

Die CYCLE WEEK ist das Grossereignis der Velo-Schweiz. Es animiert zum Velofahren, vermittelt Wissen und bringt Menschen zusammen. In der Europaallee und in der Brunau treffen sich die Branche, Veloprofis- und Fans, Neueinsteiger, Tourismus und die Politik zum grössten Mitmach-Velo-Festival des Landes.

Highlights:

- Grösstes Velo-Schaufenster der Schweiz: An der CYCLE WEEK präsentieren sich 110 Aussteller mit 250 Marken und 550 Testbikes
- Velo-Uni: An 150 Workshops, Fahrtechnikkursen und Reisereportagen von Explora lernen 2000 Fans und Neulinge alles über das Velo
- Internationales Flair: Dank Dirtjump- und BMX-Flatland-Contests
- Unterhaltung ohne Pause: Dank Bikeshows, Mitmachaktivitäten, Contests, Street Food und Public Viewings

Links

Inhalt zur redaktionell freien Nutzung:

- Flickr: <https://flickr.com/photos/139183679@N05/albums/72177720307862063/with/52897677183/>
- Highlight-Clip:
16:9: https://app.levuro.com/public-media/D9johH122sfz6eF0uLa6GH0tEOll_ttSyHLuZG3VUKo
1:1: <https://app.levuro.com/public-media/nb8TJ-RB09LiPHKZTMPntznOlyJi8YLtNBGfU1nclIEb>
- Videos: <https://www.youtube.com/channel/UChFrEkbVwjZX4EBbZBTLx9Q>
- Facebook: <https://www.facebook.com/cycleweek>
- Instagram: https://www.instagram.com/cycle_week/
- Web: <https://cycleweek.ch>

Über die «BikeDays.ch GmbH»

Die BikeDays.ch GmbH ist Veranstalter der CYCLE WEEK. Die GmbH gehört den aktiven OK-Mitgliedern Donald Nader, Erwin Flury und Thomas Eberle.

Mehr Informationen unter <https://bikedays.ch/>

BikeDays.ch GmbH, Stauffacherstrasse 106, CH-8004 Zürich, E-Mail: info@bikedays.ch



Medienstelle

Für weitere Informationen und Interviewanfragen wenden Sie sich bitte an:

Peter Röthlisberger, 079 617 01 11

media@cycleweek.ch

<https://cycleweek.ch/page/medien>